
Audiência pública debate o esporte em Santo André

O Legislativo andreense promoveu, na última segunda-feira (23/09), audiência pública para
tratar sobre a situação do esporte na cidade. O ato foi convocado pelo presidente da Câmara,
Donizeti Pereira (PV). O plenário recebeu cerca de 100 pessoas, porém, a audiência não
contou com a presença de representantes do Executivo. “Fiquei chateado com essa situação,
essas pessoas saíram de suas casas para debater melhorias no esporte e ninguém da
Prefeitura compareceu. Isso é falta de comprometimento”, disse. Além de Donizeti, a mesa da
audiência foi composta pelo representante dos pais e alunos de natação da cidade, Claudio
Wolfart.

  

Foi proposta, na audiência, a formação de uma comissão para tratar diretamente com o
prefeito Carlos Grana (PT) investimentos no esporte. Segundo os pais de atletas presentes no
ato, professores estão com salários atrasados e os atletas não possuem espaços e
equipamentos adequados para os treinos. Segundo Eliana Almeida, mãe de uma atleta de
natação andreense, muitos atletas estão desistindo de competir pela cidade e indo para outros
clubes. O secretário de Gabinete, Tiago Nogueira, lamentou o ocorrido. “Na verdade foi uma
derrapada do governo. Deveríamos ter vindo aqui”, disse. Após a reforma administrativa, o
esperado é que Tiago Nogueira assuma a pasta de Esportes.   
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